



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 169 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Viceministro de Educación afirma que se inyectará recursos económicos para infraestructura educativa en la región.

Juan Pablo Silva Macher indicó que el Gobierno Central continuará inyectando recursos para la construcción de infraestructura educativa en la región Cajamarca con la finalidad de que los estudiantes de los niveles de educación, primaria, secundaria estudien en mejores condiciones.

EL Viceministro de Educación realizó una visita a la ciudad de Cajamarca con el propósito de supervisar el avance de la educación en la región Cajamarca, y mencionó que la región Cajamarca es una de las regiones que más está avanzando en el sector educación.

“Sin embargo, hemos encontrado una serie de deficiencias y no sólo en Cajamarca, sino a nivel nacional, siendo uno de los principales la inadecuada alimentación de los escolares. Pero ya hemos tomado algunas medidas como la construcción de comedores en las escuelas”, expresó Juan Pablo Silva.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**